

东南亚研究

SOUTHEAST ASIAN STUDIES

中国发展战略与中国—东盟关系再认识 / 王玉主 张蕴岭

菲律宾领土和海洋主张的演变 / 张祖兴

中国式“人文交流”能否有效实现“民心相通”？ / 庄礼伟

对现代海上丝路建设的地缘安全认知 / 张江河

南海问题与两岸关系 / 王传剑 石秋峰

6

2017

总第231期

暨南大学东南亚研究所 主办

东南亚研究

双月刊 2017年第6期(总第231期) 11月20日出版

□ 纪念东盟成立五十周年

1 中国发展战略与中国—东盟关系再认识 王玉主 张蕴岭

15 中国—东盟区域、次区域合作机制与合作模式创新
全毅 尹竹

□ 东南亚国别与地区

37 菲律宾领土和海洋主张的演变 张祖兴

50 中央银行宏观调控与金融稳定职能的法治保障
——以马来西亚和泰国央行法为样本 刘辉

□ 亚太政经观察

67 中国式“人文交流”能否有效实现“民心相通”? 庄礼伟

85 对现代海上丝路建设的地缘安全认知 张江河

105 菲律宾与俄罗斯双边关系的发展及中国的应对 张洁

□ 中国与东南亚

120 南海问题与两岸关系 王传剑 石秋峰

137 “杜特尔特经济学”与中菲关系的改善 李金明

[期刊基本参数] CN44-1124/D*1959*b*16*160*zh*p*¥10.00*2000*9*2017-06

SOUTHEAST ASIAN STUDIES

Bimonthly

Number 6

2017

- 1 The Re-cognition to the China-ASEAN Relationship under China's Development Strategy
WANG Yuzhu & ZHANG Yunling
- 15 Exploration of the Mechanism and Cooperation Model of China-ASEAN Regional and Sub Regional Cooperation
QUAN Yi & YIN Zhu
- 37 The Historical of Change of the Philippines' Territorial and Maritime Claims
ZHANG Zuxing
- 50 Analysis of the Law Guarantee of Macroeconomic Regulation and Control and the Functions of the Financial Stability of the Central Bank: Taking Malaysia and Thailand's Central Bank Law as Samples
LIU Hui
- 67 The Gap Between China's People-to-People Exchange Policy and Its Aim to Promote Understanding Among People
ZHUANG Liwei
- 85 Geo-security Awareness of the Construction of Contemporary Maritime Silk Road
ZHANG Jianghe
- 105 The New Development of Philippines-Russia Relations and China's Reaction
ZHANG Jie
- 120 The South China Sea Issue and The Cross-Strait Relations
WANG Chuanjian & SHI Qiufeng
- 137 "Dutertenomics" and Improvement of Sino-Philippine Relations
LI Jinming

东南亚研究

(1959年创刊·双月刊)

SOUTHEAST ASIAN STUDIES BIMONTHLY

中文社会科学引文索引(CSSCI)来源期刊

中国人文社会科学核心期刊

人大“复印报刊资料”重要转载来源期刊

《中国学术期刊综合评价数据库》来源期刊

ISSN 1008-6099



ISSN 1008-6099 国内代号：46-320

CN44-1124/D 国外代号：BM7145

国内定价：10.00元

万方数据